

# 八中だより

京都市立八条中学校  
〒601-8461南区唐橋門脇町35  
TEL 075(681)5264  
[http://cms.edu.city.kyoto.jp/  
weblog/index.php?id=20210](http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=20210)

Opinion

## 学校評価アンケート（後期）で戴いたご意見

令和3年12月16日（木）から個別懇談会が行われ、後期学校評価アンケートを実施致しました。

今回もWeb回答になり、気軽に回答できた方もおられたと思いますが、使い方がわからずご迷惑をお掛けした方もおられると思います。今回の回答率は1年生94%、2年生36%、3年生25%でした。質問事項の集約、報告は後日ホームページに掲載致します。自由記述欄に戴いた一部のご意見の紹介とこれから対応についての報告をさせて戴きます。

### 学校に戴いたご意見（学校生活について）

- ・部活動をよく頑張っているように思えます。コロナ関係でなかなか部活動ができなかったのですが、通常通りになりました。
- ・部活がとても楽しいようで、学習以外にも興味がでて非常にうれしく思っています。
- ・進路の考えなど、話をするようになってきています。それに向かって、生活を改めて行かなければ、と感じ出した事、嬉しく感じています。
- ・今のクラスが楽しいと言っているので良かったです。
- ・ご指導のほど、宜しくお願ひします。
- ・学校生活は楽しめており、安心しています。
- ・学校に行きたくないと言うことがたまにあるので少し心配する時もあります。

コロナ禍ではありますが、学校生活について充実している意見を戴いています。

現在、第6波がやってきており、学校生活において再び窮屈を強いられることがあるかと思います。今年度もあとわずかとなりました。教職員一同、力を合わせ、まずは新型コロナウイルスの感染拡大防止。そして、防止策を講じた上で教育活動の充実ができるように取り組んで参ります。

### 学校に戴いたご意見（学習について）

- ・勉強の仕方が分からない集中力が無い。
- ・勉強について行けているか心配になる場面が多くあります。
- ・普段からの勉強を習慣付けるようにしたいのですが、本人の意識が低いのか、疲れているのか、テスト前しかしません。
- ・もう少し頑張ればもっと成績が伸びるのに惜しいなあ、と思います。
- ・塾に行って安心感からか、家では言わないと勉強をなかなかしない。
- ・自分で勉強の仕方が分からないと言っている。
- ・楽しく学校生活を過ごしていると思う。
- ・もう少し家庭学習も進んで取り組めると良いなと思う。
- ・学校には楽しく通えていると思いますが、学習支援に関してはこちらの意図している考え方とズレを感じます。
- ・家で、一人での勉強の仕方が全くわかってないように感じます。

- ・タブレットなどのツールを使用して勉強していると思います。
- ・逆に英単語や漢字、社会や理科の用語をノートに何度も書いて覚える事が少ないため、知識の定着が乏しいと感じる事があります。よって、問題を解く前に知識の定着方法を指導して頂ければと思います。

**それぞれの家庭で生徒が家庭学習に取り組まず悩まれている保護者の方が多いですね。生徒たちの学力を向上させるためには学校、家庭との連携が必要不可欠です。**

**テスト前だけの勉強になることなく、日々わずかな時間でも教科書を読む。授業を振り返る習慣を身につけることで確実に学力は向上します。**

**また、過去の例をあげると**

**・規則正しい生活ができる**

**・新聞を読んだり本よく読む**

**・スマホやゲームを行う時間を決めている**

**など、当たり前のことをきちんとできる生徒は学力テストの点数にも表れます。今一度、ご家庭でも生徒たちの生活を見直すことが大切ではないでしょうか。**

**学校でも生徒たちが興味関心を持つ授業展開を創造していきます。**

## **学校に戴いたご意見(その他)**

- ・反抗期なのかもしれません、時々ものを言わなかつたり、返事をしないで無視したりします。
- ・日々、目標に向かって一生懸命に努力していることを感じます。
- ・高校に行っても更に飛躍していってほしいです。
- ・担任の先生には、家庭では見られていない部分を見守って頂けていると感謝いたします。
- ・早寝早起きができない。
- ・人を思いやる心、勉強に対して熱い思いを持っているが感情的にならず冷静であると感じています。
- ・色々、前向きな姿勢で取り組んでいるなと思います。
- ・自由に伸びている。
- ・時間の使い方がもう少しうまくできるといなと思います。
- ・個別懇談会で、困っていることを沢山、担任の先生に話している姿を見て、本当に有難い気持ちでいっぱいになりました。
- ・楽しんで通えていますので安心しています。
- ・学校に関する事について、まじめに取り組んでいると思います。
- ・いつも温かく見守り、色々ご対応いただきありがとうございます。今後ともよろしくお願ひします。
- ・withコロナという中で、運動会の配信、課外活動実施など、先生方のご苦労、ご配慮に大変感謝しております。有難うございます。
- ・〈本人の様子〉最近では高校受験に向けて意識が上がってきてているように感じる。ただ、自分自身の頑張りと結果、また成績への反映が本人の思いと比例していない事に多少のあせりを感じている様子も伺える。

**(日頃感じること)**

先生方の言葉の端々から感じる事は、(仕方ない事なのかもしれないが)本人の表面的な部分から感じられる印象でその人となりを強く評価されているのではないかと思われ、実際に本人が感じたり思ったりしている事との差があるのではないかと感じております。本人は意外と真面目に物事を考えるタイプなのですがあまり伝わっていないのではと思います。

・先生方のお話をよく聞きます。授業の雰囲気、先生の話されたこと、面白かったこと。先生方に対して親しみを持っていて、気持ちの上の距離感が近く、あたたかい感じがします。子供のことをいつもよく見て頂いてありがとうございます。特に担任の先生には学習面だけでなく、子供自身のを見て頂けていてとても嬉しく思いました。これからもどうぞ宜しくお願ひします。

・時間にルーズでなかなか行動に移せない

・学校での不満や疑問を家に持ち帰り、両親と相談したのち学校へ伝えるような形になっている。できればその後のフィードバック等があるとより、安心につながる。

**全てのアンケート掲載することができていませんが、忙しい中、アンケートの回答ありがとうございました。**

**これからも生徒主体の学校運営を心がけて行きます。**

**学校教育目標「自律・貢献・志」～学ぶことが楽しいと実感できる学校～**

**を目指し、教職員一丸となり教育活動を推進していきます。引き続き学校と保護者、そして地域の三位一体となることで生徒達が安心して登校できる環境作りを確立できるよう取り組んで行きたいと思います。**

**生徒達の成長を育む為、今後ともよろしくお願ひします。**